



Exponen sobre minerales en Ascotán

Una charla pedagógica sobre la riqueza mineral en lo que es Alto El Loa, dirigida a la comunidad quechua de Cebollar-Ascotán desarrolló el estudiante de tercer año de Geología de la Universidad Católica del Norte (UCN) e integrante de la “Asociación Indígena Gentes del Salar”, Oliber Muraña Nina.

La exposición la realizó en dentro del compromiso comunitario que asumió al recibir la Beca Indígena de Minera El Abra 2025. El beneficiario llevó más de 20 muestras de minerales recolectados por él mis-



ACTIVIDAD LA REALIZÓ ESTUDIANTE DE LA UCN, OLIBER MURAÑA.

mo, permitiendo a los asistentes observar, tocar e identificar rocas características de la zona. Esto permitió conectar la geología académica con la experiencia cotidiana.

Cabe destacar que las becas que entrega minera El Abra han sido una herramienta para fortalecer la educación de las nuevas generaciones de las comunidades.✿